

興南一浦添商 第1延長前半、サイドからシュートを決める興南の
山下双葉=15日、沖縄市の県総合運動公園体育館（喜瀬守昭撮影）

ハイライト

ハンド九州高校選抜県予選
ハンドボールの第2回ユーファースト旗争奪第33回九州高校選抜大会優等選最終日は15日。沖縄市の県総合運動公園体育館で男女決勝が行われた。男子

は2度の延長の末、興南が浦添商を39-35で下し、8年連続34度目の頂点に立った。女子は浦添が那覇西を31-23で退け、2年連続11度目の優勝を果たした。優勝・準優勝した4校は全国選抜大会出場を懸けて、九州大会（2025年2月8～10日、鹿児島県）に出場する。

興南 競り合いで底力

辻（なだ）葉（は）（2年）が相手を捕つかみ逃げ切った。豊富な運動量で猛攻を仕

2度の延長戦でもつれ成功。チームは流れをつかみ、巧みなゴール迷路に

2度の延長戦までもつれ成功。チームは流れをつかみ逃げ切った。豊富な運動量で猛攻を仕

興南(男子) 浦添(女子)

△男子決勝	興	39	1313
△女子決勝	浦添	16	35
1318	延長	1214	浦添商
3110	那覇西	36	
		35	



男子優勝の興南

浦添一那覇西 前半、好セーブを見せる浦添のGK新垣瑠唯
=15日、沖縄市の県総合運動公園体育館（喜瀬守昭撮影）

新人大会の雪辱果たす 浦添 GK新垣、鉄壁の存在

○：持ち味の堅苦速攻が光った
女子の浦添は、高校新人大会優勝で敗れた那覇西を下し、栄冠をつかんだ。大城詩主将（2年）は「守って速攻でショートを決めていた」と語った。新人大会を差し置いていただけに「われい」と目を輝かせ、喜んだ。

存在感を發揮したのはGKの新垣瑠唯（1年）。持ち前の反射神経で、鉄壁としての役割を果たした。新垣は「自信が高い」と語った。17才の新垣は「自信が高い」と語った。持前の反応性で、GKとしての成長が見えた。新垣は「自信が高い」と語った。

新垣は「自信が高い」と語った。持前の反応性で、GKとしての成長が見えた。新垣は「自信が高い」と語った。持前の反応性で、GKとしての成長が見えた。新垣は「自信が高い」と語った。



女子優勝の浦添